

Baumsterben eindämmen - Amtsblatt digitalisieren
-Antrag Freie Demokraten vom 02.08.2018-

Die Digitalisierung hat in den vergangenen Jahren zu einer erheblichen Entlastung der Bürgerinnen und Bürgern geführt. Informationen können schneller und zu jeder Zeit abgerufen, Einkäufe rund um die Uhr getätigt und Kommunikation jederzeit gepflegt werden. Der Bund, die Länder und die Kommunen arbeiten derzeit verstärkt daran, auch die Verwaltung zu digitalisieren; auch die Landeshauptstadt hat hiermit bereits angefangen. Die Umstellung des Amtsblattes auf eine ausschließlich elektronische Form wäre ein weiterer Schritt, um diesen Prozess weiter voranzutreiben.

Der Ausschuss wolle daher beschließen:

Der Magistrat möge berichten,

1. ob die Umstellung auf ein rein elektronisches Amtsblatt rechtlich möglich ist und
2. welche Kosten bei einem rein elektronischen Amtsblatt eingespart / Mehraufgewendet werden müssen und.

Der Magistrat wird gebeten, bei Vorliegen der rechtlichen Voraussetzungen und zu erwartenden Einsparungen das Amtsblatt zukünftig ausschließlich in elektronischer Form herauszugeben.